

El rector de la UCLM presidió la reunión en la Universidad de La Rioja

El G-9 define sus líneas estratégicas en Profesorado

El Grupo 9 de Universidades, o G-9, que agrupa a las universidades públicas que son únicas en su comunidad autónoma (Castilla La Mancha, Extremadura, Oviedo, Cantabria, País Vasco, Pública de Navarra, Zaragoza, Illes Balears y La Rioja), ha definido sus líneas maestras en materia de profesorado hasta el año 2012 en una reunión sectorial celebrada en la Universidad de La Rioja. El encuentro, presidido por el rector de la Universidad de Castilla La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, sirvió también para abordar la nueva estructura organizativa del G-9, la situación legislativa de la Ley de la Ciencia, el Estatuto del PDI y el Decreto de Doctorado.

En la reunión han participado, junto al rector de la Universidad de Castilla La Mancha y presidente de la sectorial; los vicerrectores de Profesorado de las universidades de La Rioja, José Ignacio Extremiana; Cantabria, Fernando Cañizal; Castilla-La Mancha, Pablo Cañizares; Extremadura, Antonio Hidalgo; Oviedo, Julio González; País Vasco, Juan José Unzilla; Pública de Navarra, M.ª José Asiáin; y Zaragoza, José Antonio Mayoral; así como el secretario general del G-9, Jorge Martín.



Los participantes en la sectorial de Profesorado

Proyección internacional

La Comisión Sectorial de Relaciones Internacionales G-9 ha acordado impulsar diversas acciones en el extranjero a lo largo del año 2011. Entre ellas, figura la promoción conjunta de la oferta académica del Grupo en Asia y América Latina en diversas ferias internacionales del sector educativo y la realización en Etiopía un seminario de buenas prácticas en materia de salud y derechos sexuales y reproductivos con perspectiva de género en la formación universitaria.

Comisión de seguimiento del convenio UCLM/ Banco Santander

El Rectorado de la Universidad de Castilla-La Mancha ha acogido la celebración de la comisión de seguimiento del convenio de colaboración entre la Universidad de Castilla-La Mancha y el Banco Santander, vigente desde 2007.

La reunión, que generalmente se celebra con una periodicidad bi-anual, reúne a altos representantes de la entidad financiera, y ha sido coordinada por el vicerrector de Títulos de Grado, Máster y Doctorado, Miguel Ángel Collado. En esta ocasión han asistido el director España Santander-Universidades, Alfredo Albaizar; el director de Convenios Santander-Universidades, Amador Fraile; el director de Instituciones Territorial La Mancha-Extremadura, Abilio Martínez; y el director Territorial, Santos Sanz. Asimismo, participaron vicerrectores, representantes de la gerencia de la Universidad regional, e investigadores que desarrollan actividades al amparo de dicho acuerdo.

Colaboración fructífera

A través de este convenio, el Banco Santander colabora en el desarrollo de proyectos encaminados a reforzar la calidad de la docencia impartida, impulsa la investigación, mejora la eficiencia en la gestión académica, facilita el acceso a programas de formación continuada, refuerza la proyección internacional y eleva, en general, la oferta y nivel de los servicios prestado a la comunidad universitaria.

Bajo este espíritu de colaboración se han apoyado iniciativas de investigación en el ámbito de las humanidades: Centro de Estudios de Promoción de la Lectura y la Literatura Infantil (CEPLI), Cátedra Cervantes o Escuela de Traductores de Toledo; y de las ciencias, como es el caso del Instituto de Investigación en Recursos Cinegéticos (IREC) y el proyecto Control de la Tuberculosis.

También ha sido impulsada la internacionalización con los programas de Acciones en Latinoamérica y Acciones en el Norte de África y Oriente, y se han apoyado programas específicos en área empresarial y de la potenciación y formación de espíritus emprendedores.

La SER y La Tribuna premian a la Universidad regional

La Cadena SER en Albacete y el diario La Tribuna de Ciudad Real han reconocido la contribución de la Universidad de Castilla-La Mancha al progreso de la región concediéndole sendos premios. Concretamente, la emisora albaceteña otorgó a la UCLM uno de sus premios *Destacados 2010*, coincidiendo con el vigésimo quinto aniversario de la institución académica. SER Albacete premió en la misma gala a otras instituciones, como el Parque Científico y Tecnológico de Albacete; acontec-

mientos, como la llegada del AVE a la ciudad; o personalidades de relieve, como el futbolista Andrés Iniesta. El vicerrector del Campus de Albacete y de Proyectos Emprendedores, Antonio Roncero, recogió el galardón en nombre de la UCLM.

Por su parte, el diario La Tribuna de Ciudad Real concedió a la Universidad regional uno de los premios instituidos con motivo de la celebración del vigésimo aniversario del periódico. En esta ocasión, el rector representó a la institución.